

## L'IMPACT DU CONFLIT AU TIGRE SUR LES POPULATIONS CIVILES

Le 4 novembre 2020 éclatait un conflit armé entre les forces armées éthiopiennes et le Front de libération du peuple du Tigré (TPLF), donnant naissance à une catastrophe humanitaire à huis clos. Depuis la reprise de Mekele, la capitale tigréenne, par les rebelles du

TPLF, le conflit a débordé sur les régions voisines. Dans l'Afar (nordviolents affrontements est). sévissent depuis le mois de juillet 2021. L'autoroute reliant Djibouti à l'Ethiopie représente une cible stratégique pour affaiblir Addis-Abeba, puisqu'elle constitue un accès à la mer international commerce essentiel pour ce pays enclavé.

En raison des violences ramifiées aux régions limitrophes du Tigré, l'aide humanitaire ne parvient presque plus aux camps de réfugiés, qui souffrent de problèmes sanitaires, alimentaires et sécuritaires alarmants.

> 5,2 millions de personnes en insécurité alimentaire sévère

